

## ABSTRAK

Nuraini, 2022, “Analisis Pengelolaan Dan Pemanfaatan Alokasi Dana Desa(ADD) Dalam Peningkatan Perekonomian Masyarakat Di Desa Rajabasa Lama Kecamatan Labuhan Ratu Kabupaten Lampung Timur”. Fakultas Ekonomi dan Bisnis Universitas Muhammadiyah Metro. Pembimbing: (1) Ratmono, S.E., M.M dan Pembimbing (2) Karnila Ali,B.Bus, M.P.A

**Nuraini<sup>1</sup>, Ratmono<sup>2</sup>, Karnila Ali<sup>3</sup>**

Fakultas Ekonomi dan Bisnis

[Nurainioppo72@gmail.com](mailto:Nurainioppo72@gmail.com)

karnilaali888@gmail.com

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui bagaimana proses penyusunan pengelolaan dan pemanfaatan alokasi dana desa (ADD) dalam peningkatan perekonomian masyarakat di desa rajabasa lama kecamatan labuhan ratu kabupaten lampung timur. Penelitian ini menggunakan jenis penelitian lapangan (*field research*) dengan metode yang digunakan adalah kualitatif. Teknik pengumpulan data yang digunakan dalam penelitian lapangan (*field research*) ini yaitu dengan wawancara, observasi, dan dokumentasi. Dan untuk menganalisa dan keabsahan data, penulis menggunakan model Miles dan Huberman dengan metode reduksi data. Hasil penelitian bahwa pengelolaan alokasi dana desa dilakukan dengan kegiatan merencanakan program sekaligus membuat Rencana Anggaran Pembelajaran (RAB). Program dan RAB ini disusun secara konsisten agar semua program dapat terlaksana dengan baik dan alokasi dana desa dapat dipergunakan dengan tepat. Kemudian melaksanakan program dan selanjutnya membuat laporan dan melakukan evaluasi program. Untuk pemanfaatan dana desa yang telah dilakukan oleh pemerintah desa Rajabasa lama dimanfaatkan untuk berbagai keperluan pembangunan desa, penyelenggaraan pemerintahan, dan peningkatan ekonomi masyarakat. Dalam hal peningkatan perekonomian rakyat, pemanfaatan alokasi dana desa (ADD) yang telah direncanakan dan beberapa program sudah dilakukan. Adapun pemanfaatan alokasi dana desa (ADD) dalam hal meningkatkan perekonomian masyarakat adalah pemberian dana UMKM, Bantuan Alat Bajak Sawah dan Panen Padi, Bantuan Pengadaan Alat Pembuatan Tahu/ Tempe, Pelatihan tentang Pertanian Palawija (pemanfaatan lahan tidur), Pengadaan Pupuk, Pelatihan/ Pembinaan Ide Kreatif untuk Ibu-ibu, dan masih ada pemanfaatan lainnya.

**Kata Kunci :** Sumber Dana Desa, Pemerintah Desa, Pengelolaan Alokasi Dana Desa, Pemanfaatan Alokasi Dana Desa, Peningkatan Perekonomian Masyarakat.